

53783 Eitorf – Wassack, Krabachtalstraße

Vermerk:

In Ihrem Schreiben vom 29.10.2014 bemängelt die FDP-Fraktion im Rat der Gemeinde Eitorf, dass nach der Einrichtung und Kennzeichnung der Tempo 30-Zone in 53783 Eitorf-Wassack die Markierungen auf der Krabachtalstraße nicht angepasst wurden. Die derzeit noch vorhandenen Markierungen seien für den fließenden Verkehr auf der Krabachtalstraße irreführend, da sie noch eine Vorfahrtsituation suggerierten.

Der Einwand ist berechtigt. Soweit in den zuführenden Einmündungen noch Blockmarkierungen vorhanden sind, sind diese zu demarkieren, bzw. durch Demarkierungsfarbe unkenntlich zu machen. Optional können zusätzlich auf der Krabachtalstraße vor den Einmündungen „Haifischzähne“ markiert werden, um die Vorfahrtregelung „rechts vor links“ in den Knoten zu verdeutlichen.

Im Auftrag



(Klaus Walter)
Verkehrssteuerung/-lenkung
Straßenverkehrsamt